

清水泰生理事が第 2 回 International Eminence Awards にて Most Outstanding and Innovative Educator and Researchers in the field of Sport Policy, Sociology, linguistics を受賞しました。

日時：2024 年 12 月 1 日

受賞：第 2 回 International Eminence Awards

Most Outstanding and Innovative Educator and Researchers in the field of Sport Policy,  
Sociology, linguistics

主催：International Association of Physical Education and Sports(IAPES)

会場：東京学芸大学

受賞経緯：この賞は、体育・スポーツと関連する研究や実践において国際的に影響を与える顕著な活躍をした個人や団体を表彰するものです。清水理事はアメリカの国際会議（2nd IAHPEDS World Congress (Title: A Proverb on Mental and Physical Health in Japan) July 7, 2024）にて「健康ことわざ」について発表した等、これまでの国際的な研究活動並びにそれらの研究業績が高く評価されて今回の受賞に至りました。

追記：清水理事は世界の主要な大学の研究者と交流を保ち、世界の著名な大学図書館へ日本ことわざ文化学会企画の図書を寄贈する活動を通して、ことわざの視点から日本社会の伝承活動に長年取り組み、研究成果を生産し続けています。

発表要旨：要旨は以下の PDF46 頁をご確認下さい。

